
Projekt Schulgarten der Grundschule Pastorenweg unterstützen!

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat begrüßt ausdrücklich den Plan der Grundschule Pastorenweg, einen Schulgarten auf dem unbebauten Grundstück an der Geeststraße/ Ecke Grasberger Straße einzurichten. Um Konflikte mit dem unmittelbar angrenzenden Containerplatz zu vermeiden, schlägt der Beirat vor, die vorhandenen Container der DBS auf dem dortigen Parkplatz mehr an den Rand des Platzes zu versetzen. Der Beirat spricht sich wegen des herrschenden Mangels an derartigen Plätzen im Stadtteil grundsätzlich für den Erhalt des dortigen Containerplatzes aus.



Derzeitiger Standort der Container: rot; ggf. zukünftiger Ort: grün

Begründung:

Die Idee der Schulleitung zur Einrichtung eines Schulgartens, der in wenigen Schritten von der Schule aus schnell zu erreichen ist, scheint pädagogisch sehr sinnvoll zu sein.

Die Forderung nach völliger Entfernung der Glascontainer kann aber nicht unterstützt werden, da im Lindenhofviertel bisher keine Alternative vorhanden ist.

Martin Reinekehr, Birgit Erdogan, Barbara Wulff und SPD-Fraktion im Beirat Gröpelingen